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 教育活動等における質問調査結果 家庭数配布 
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本校の教育目標は、家庭や地域の願い、今日の社会の学校教

育に対する期待等の観点から考えて適切である。

0 50 100 150 200 250

よくあてはまる

ややあてはまる

ややあてはまらない

あてはまらない

不明・わからない

本校は、特色ある教育活動を推進している。

0 50 100 150 200 250

よくあてはまる

ややあてはまる

ややあてはまらない

あてはまらない

不明・わからない

本校で行われている学校行事について、満足できる。
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自分の子供は、楽しく学校に通っている。
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自分の子供は、学校のきまりを守って集団生活が

送れている。
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子供の良さを認めながら、様々な力を伸ばす

指導が行われている。
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子供たちの健康や安全に対する指導や生活指導が

適切に行われている。
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本校は、メール配信やオンライン調査等、

学校のオンライン化を進めている。
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地震や風水害、不審者対応等、非常時に備えた訓練を

実践的に行っている。
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本校は、児童のことについての保護者の悩みや相談等に

積極的に応じている。
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本校は、教育方針や教育活動の様子を

学校便りHP（ホームページ）等で伝えている。

0 20 40 60 80 100 120 140 160

よくあてはまる

ややあてはまる

ややあてはまらない

あてはまらない

不明・わからない

本校は、保護者・地域の方々の意見を聞こうとしている。
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本校は、PTAや地域の活動にすすんで協力している。

学校のことや学校での様子について 【質問１～１３】 
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あいさつや返事をすすんで行い、場に合った言葉遣いが

できている。
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登校前に、朝食をとっている。
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夜更かしをせず、十分な睡眠をとっている。

0 50 100 150 200 250

よくあてはまる

ややあてはまる

ややあてはまらない

あてはまらない

不明・わからない

社会のルールやマナーを守って生活している。
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すすんで家庭学習（宿題、自主学習等）を行っている。
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家庭で読書を行っている。
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放課後や休日に、よく体を動かしている。
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家庭での学習を見守り、子供の学習状況等を

把握しようとしている。
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SNS家庭ルールを守って、スマートフォンやタブレットを

使用したり、オンラインゲームをしたりしている。
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親子で、学校であった出来事や

社会のニュース等の話をしている。
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ゲームやテレビの視聴時間に気を付けている。

ご家庭での様子について 【質問１４～２４】 

 



 

 

 

＊児童個人や教職員個人が特定される文章は割愛しています。ご了承ください。 

自由記述 学校から 

いつもありがとうございます。 温かい励ましのお言葉、ありがとうございます。 

今年度も昨年度に続き、先行きが分からない中での活動が多くありました。 

そんな中でも「できない理由を探すのではなく、できることを考える！」を合言葉

に、教職員一同、知恵を絞って子供たちの為に教育活動を進めてまいりました。 

今後も子供たち一人一人を大切に、安心・安全な学校つくりをするために教職員一

同、力を合わせてまいります。 

学校が大好きみたいで楽しそうに学校に行っています。 

ありがとうございます。 

楽しく通わせていただいています。 

勉強も大切ですが心を育てることも大事なことで楽しみをもって毎日学校に通えていることに感謝です。 

本当にいつもありがとうございます。 

授業での様子はよくわからないながら、各担任の先生方はもちろん、校長先生をはじめ、学校全体で、柔軟かつおおらかかつ細やかに、多様

性を認め受け止め、個々についてよくみていただいていると感じます。 

昨今、困難も多いかと思いますが、先生方にとっても学校が健やかな場所であるように祈る一個人として、一寺小の在り方は心強く思います。 

引き続きよろしくお願いします。 

何の迷いもなく学校生活を送れ、安心して登下校できるよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。 

いつも見守っていただきありがとうございます。日々、感謝しています。 

コロナの影響で校内行事が縮小されていますが、その分、学校での活動を楽しく積極的に臨んでいるように思います。 

タブレットを配布され数ヶ月経ちましたが、使いこなす姿を見て、子供ってすごいなと思います。 

学校が手紙などのオンライン化を積極的に進めてくださっているお陰で、外出先でも確認でき、時間を有効に使うことができるようになりま

した。 

行事についてはコロナ感染対策などで物足りないが、その中でもできる行事を行えていることについては満足。 子供たちも楽しみがあるか

らこそ、勉強を頑張れると思う。 

コロナ前の一年生の時に参加した天体観測会で習った木星の衛星をいまだに覚えていて時々口走っています。 

子供時代の実体験の重要性を実感します。コロナが落ち着いたらまた開催して欲しいなあと思います。 

いつも熱心なご指導感謝しております。運動会や音楽発表会で子供たちの頑張りを見て、安心と感動を頂きました。先生方も大変かと思いま

すが、引き続き宜しくお願いいたします。 

ウォークスルー方式は素晴らしいと思います。上履き洗いから解放されて大変助かっております。運動会も音楽祭も完成度が高く、先生方の

ご指導の素晴らしさを感じています。給食当番の白衣持ち帰り、アイロン掛けについても改革がある事を希望しております！ 

森村校長先生がとてもよく子どもたちを見てくださっていると感じます。 

以前、学校公開の日にクラスを受け持っている先生がお休みのことがありました。道徳の時間だったのですが、急きょ校長先生（前任の）が

授業されていました。校長先生がクラスで授業をする、というのが保護者にも子どもたちにも新鮮で、とても良かったのを覚えています。 

学校公開の日でなくても森村校長先生に授業をしていただきたいな、と思っています 

子供がよく学校であったことの話をしてくれていて、話の内容からとても良い学校だと感じています。 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

墨田区立第一寺島小学校 教育活動等における質問調査結果（自由記述） 



自由記述 学校から 

学校だより(予定表)は、せめて月が変わる前に出していただきたいです。 今年度は学年便りの予定表を廃止し、学校便りに予定と下校時刻を掲載しました。 

作成や内容の確認に時間を要する為、早めに配信をすることは難しいですが、翌月 1週目の予定を

掲載するようにしました。（1月号から実施） 

いつも大変お世話になっております。学校便りの件で、翌月の下校時間を早めに知りたいので、例えば 12月号を 12月になっ

てから配布(配信)するのではなく、前月の下旬には配布(配信)していただけると助かりますがいかがでしょうか。 

お忙しい中恐縮ですがご検討いただければと思います。 

出欠席の連絡など以前の物に続き、コクーも凄く助かります。せっかく月毎にカレンダーが見られるので、春休み、夏休み、

冬休み、決まっている行事などもできましたら、コクーに書き込んで頂けると凄く助かります。 

最近ランドセル症候群言葉を耳にする機会が増えてきたと思います。やはり娘も肩が痛い、重たいと口にして、疲れて宿題途

中に寝てしまう事も多々あります。おき勉など、何かできれば対策して頂きたいです。 

COCOOは現状では予定の一括登録ができず、１日１日の予定を入力しないとできないシステムにな

っています。１日１日の予定を入力するには人員が不足している為、難しいです。予定表はそれぞ

れのご家庭で、ご活用ください。 

現在 COCOOに一括で予定を入力できるようにしてほしいと要望を出しています。 

タブレットは学校で充電できる台数が限られているため、持ち帰りが必要となります。ご理解・ご

協力をお願いします。学校でもランドセルの重さを懸念し、今年度より、教科書を入れるクリアケ

ースを購入し、置き勉もできるようにしています。児童の体格により、感じる重さも違うと思いま

すので、持ち帰る量について、本人が辛いようでしたら担任にご相談ください。 

低学年でタブレットを毎日持ち帰る必要があるのか？ランドセルがかなり重くて、どうにかならないかと思っている。タブレ

ットを毎日、持ち帰るなら、その日の宿題分のテキストは写真に撮って、終わったら削除し、教科書等は全て置いて帰る…な

ど、何か工夫できないものか？ 

子供の話では授業の始まりや終わりに挨拶をしていないそうです。 

給食の時もみんなでいただきます、ではなく、先生に食べていいよと言われてから食べるそうです。 

挨拶はとても大事な事なのでしっかりとやってもらいたいです。 

基本的には毎回挨拶をしています。その時々の状況によって一斉に挨拶ができないこともありま

す。（課題が終わった人から当番活動をする、時間がないときに、食べ終わった人から個々にごち

そうさまをする等） 

ご意見の通り、挨拶は大事なことなので、今後も大切にしていきます。 

毎日の検温や宿題にも、もっとタブレットが活用できたら良いと思います。 毎朝の検温はロイロノートで実施するように変更しました。宿題についても、もっとタブレットを

活用していけるよう検討中です。 

今回の質問に答える中で、家庭においての課題を改めて認識することができました。 

学校でのオンライン化は進んでいると思いますが、一点、今後、写真の申込みもネット上でできるようになると有難いです。 

担任の先生が、毎週末くださる学級だよりが、子供たちの様子や翌週の予定を知るのに大変役立っています。これは子供もす

ぐに確認できる場所に貼っているので、紙でいただけて助かります。ありがとうございます。 

写真屋さんと相談を進めています。 

一日中運動靴を履いていると、足の蒸れが酷くにおいが気になりやすいことと、外履きをそのまま教室などの校内で履いてい

ると衛生面も心配なので、できれば以前のように上履きを使用してほしいです。 

学校で違う靴に履き替える等の対応も可能です。担任までご相談ください。 

保護者のマナーですが、行事で各家庭 1人のみ鑑賞できると言われていても、父母 2人で参加している方がいらっしゃいま

す。子供を見たい気持ちは皆同じなので、決まりは守るべきだと思います。 

その通りです。学校としても、人数制限について分かりやすく伝えていけるよう見直していきま

す。受付に割ける人数にも限界がありますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。 

ホームページの更新をマメにしていただくとありがたいです。 職員室のＰＣの専用画面でしか作業ができず、作業する人材が教員しかいないのが現状です。授業

準備や提出物の確認等を優先しますが、できる限り情報発信できるよう努めます。 

学校では自由が無いと感じているようです。 

ルールはありながらも、子供の自主性を生かした指導を心がけていただければと思います。 

今年度より生活目標を「あるじ」としました。「あるじ」の「じ」は、自分で考えて行動すること

を目標にしています。ルールを増やすのではなく、３つの目標に沿って、自分の行動を判断しよう

とする(判断できる)児童の育成を目指しています。失敗したり間違えたりしていく中で、主体性・

自主性を養っていけるよう指導していきます。 

学校でケガをしても保護者に連絡がありません。転んで擦り傷くらいなら必要ないと思いますが、それ以上のケガであれば家

庭で経過をみる必要がありますし、ケガをした経緯も教えて欲しいです。子供にケガはつきものだし仕方ない事だと思いま

す。お忙しいとは思いますが、せめて連絡だけはしていただけるよう学校としてお願いしたいです。 

連絡が遅くなり申し訳ありませんでした。怪我の程度や年齢によって連絡が必要になると考えてい

ます。迅速に連絡するようにしていきます。 

両親が共働きのため、子どもにしっかり向き合う時間は平日は総時間で 1時間程度である。仕事との両立で我慢や、本人に任

せざる得ないことも多く、本人や学校の理解に限界が生じてしまう。それがもどかしく悪循環になることがあり、悩みとな

る。 

学校のことやお子様のことで、心配な点や気になることがありましたら、お気軽に担任・学年主

任、副校長までご相談ください。 

好きなことしか話さない子なので、学校のことなどあまり話しませんが、好きな物語や動画の話など、なるべく聞くようにし

ています。 

子供が話すことをたくさん聞いてあげてください。自分から話さないことに関しては、大人が思い

出させてあげることも大事です。ぜひ学校の話題については保護者の方から聞いてあげてくださ

い。 

ご協力ありがとうございました。 


